l'union Jeudi 28 Décembre 2017

16 Provinces

Moyen-Ogooué/Département de l'Ogooué et des Lacs/Lambaréné/Secteur pêche...

Vers la professionnalisation de la filière

Esaïe NDILOROUM Lambaréné/Gabon

DANS son souci de crédibiliser, professionnaliser et rendre efficace le secteur de la pêche dans la province du Moyen-Ogooué, la ministre de la Promotion des investissements privés, du Commerce et de l'Industrie a, de nouveau, rencontré, vendredi dernier à sa permanence politique de Lambaréné, tous les acteurs de ce pan de l'économie. Il s'agissait, en fait, pour Madeleine Berre, de poursuivre des échanges déjà entamés avec ces opérateurs en se faisant une idée concrète du fonctionnement de la filière intégrant les pêcheurs, les revendeurs, les "écailleurs" de poisson et ceux qui procèdent à sa transformation en poisson fumé ou salé.

Etaient également associés à la réflexion, les opérateurs connexes: conducteurs de hors-bord, mécaniciens hors-bord, fabricants et réparateurs de pirogues, de filets et autres accessoires de pêche.

«Je ne veux pas faire dans la dispersion, je veux faire du concret. Il est de mon devoir de vous encadrer bien et efficacement dans le secteur de la pêche, le domaine que vous connaissez bien, pour l'avoir choisi parmi plusieurs activités. Il faut vous former sur les techniques, car vous êtes les acteurs in-



Madeleine Berre, ici a dû même se servir du tableau pour expliquer les enjeux

contournables de la pêche. Un domaine qui, je sais, comporte plusieurs filières », a dit la ministre, avant de donner la parole à ses interlocuteurs pour recueillir leurs points de vue.

Ces derniers, remerciant leur hôte pour son initiative, se sont librement exprimés, en suggérant des pistes de solutions en vue de mieux structurer leurs activités. Au nombre de celles-ci, la nécessité de procéder à un recensement exhaustif des différentes catégories d'acteurs de la filière pêche. Ensuite, de renforcer leurs capacités et de les encadrer à travers les différentes coopératives et associations exis-

En réponse, Madeleine Berre leur a suggéré de se mettre ensemble, c'est-àdire en coopératives et en fédérations pour bénéficier du soutien du gouvernement, voire des bailleurs de fonds

STATISTIQUES• Dans cet ordre d'idées, la construction d'une maison de la pêche a été évoquée, pour abriter les coopératives et mutualiser les outils, les moyens, les services et les informations utiles au secteur. Le renforcement des formations sur les techniques de pêche, le repos biologique des poissons, les normes relatives aux mailles des filets, ainsi que les techniques de vente et la régulation des prix du poisson qui font l'objet de très grandes fluctuations, ont été aussi scrutés.

En outre, la professionnalisation de l'activité avec le respect de la chaîne du froid, la nécessité de disposer de containers et camions frigorifiques, la construction d'un marché du poisson intégrant une unité de transformation et la mise en place d'un fonds d'épargne, constituent autant d'attentes portées à l'attention du membre du

gouvernement.

Sur la question des statistiques, dont la ministre a dit constater un déficit réel, la directrice provinciale de la Pêche, Justine Abogo Allogo, ainsi que le directeur du Centre de pêche, Didier Redombina, sont intervenus pour donner les raisons de cette carence, attribuant celle-ci au manque de coopération des acteurs, ainsi qu'à la multiplicité de points de débarquement, qui ne favorisent pas un traitement pertinent des données.

Remerciant l'ensemble des acteurs pour leur présence massive à cette rencontre, Madeleine Berre a assuré les opérateurs du secteur pêche qu'elle est consciente des difficultés qu'ils rencontrent. Elle leur a rappelé que la professionnalisation de cette filière est une préoccupation réelle pour le gouvernement, et que celle-ci a d'ailleurs fait l'objet de résolutions fortes lors des derniers conseils provinciaux et du congrès du Parti démocratique gabonais (PDG), dans le cadre de la commission économique, sociale, culturelle et environnementale que la ministre a eu l'opportunité de présider.

Aussi, les a-t-elle exhortés à s'armer de patience et de volonté, pour faire valoir leur métier, la pêche étant un secteur économique national rentable.

Avis et Communiqué

ANNONCES LÉGALES

Deloitte Juridique et Fiscal

Société de Conseils Juridiques

B.P. 3 927 Libreville - Tél: 72 32 31 - 77 28 34

PG LOGISTIQUE

(en cours de dissolution)

Société anonyme avec conseil d'administration Au capital social de 10.000.000 FCFA

Siège Social: Quartier Nomba Domaine (Owendo), BP: 20 132 Libreville RCCM Libreville: 2012 B 12 366 - NIF: 776801 L - N° Statistique 076 801 V

Par délibération en date à Libreville du 28 juin 2017, l'Assemblée Générale Mixte de l'Actionnaire Unique a décidé, conformément aux dispositions de l'article 201 de l'Acte Uniforme Ohada relatif au droit des sociétés commerciales et du GIE, de dissoudre la société par anticipation. Cette dissolution entraîne la transmission universelle du patrimoine de la société en faveur de l'Actionnaire Unique sans qu'il y ait lieu à liquidation à l'issue du délai d'opposition intervenant à compter de la publication de l'avis de dissolution anticipée.

Les oppositions s'il y a lieu seront reçues au Tribunal de Commerce ou au siège social de l'actionnaire unique sis à Libreville Quartier Nomba (Owendo) - 20 132 Libreville.

Pour extrait et mention

25532

PETITES ANNONCES

EMPLOI OFFRE

25468 — Concessionnaire d'Engins de la place recrute les profils suivants:

- Technico-commercial en vente d'Engins
- Un responsable service après vente avec connaissance en pièces détachées et engins Lourds
- Mécaniciens
- Gestionnaire de stock
- Secrétaire bilingue maitrisant le pack office

Expérience exigée pour chaque poste Envoyer vos dossiers à l'adres-

secretariatgabon241@gmail.co

25512 — Dame camerounaise cherche emploi nounou logée. Tel:06 70 47 78

25516 — Dame cherche emploi nounou ménagère logée. 06 07

25527 — Jeune fille Togolaise cherche emploi nounou ou ménagère logée. 03 30 37 91.

25539 — Cause départ, couple mixte Belge Gabonais recommande un très bon cuisinier libre dès le 05/01/2018. Dr EYI. 05 53 95 57

DIVERS

24550 — Tôles bac en promo. Tél: 04 54 60 39 P10405 — Sté VEND 1 BARGE TANKER capacité de 100 M3 + 3 REMORQUEURS

EMPLOI DEMANDE

BOÎTES DE NUIT

LE 203 NIGHT-CLUB

Vous invite ce jeudi 28/12/2017 à 1 soirée "RETRO FIESTA" Année 80-90 avec Dj CHACHA.

On est ensemble!

RESTAURANTS

LE PHARE DU LARGE, BAT IV

Soirée exceptionnelle le 31 Décembre avec TAITTINGER. Animation DJ jusqu'à l'aube.

Réservation au 07.22.22.22/02.77.77.77

25416

Société de la place recherche, pour son département des Ressources humaines, un Chef du personnel. Celui-ci aura pour missions principales, sous l'autorité du Conseiller juridique:

- de superviser le département administratif et dévolu à la paie, suivre les salariés pour des questions portant notamment sur l'absentéisme, les congés, les accidents du travail;
- de préparer les contrats de travail et les déclarations aux organismes de Sécurité sociale, de dialoguer avec les partenaires sociaux et établir le lien entre les différentes hiérarchies. Formation et expérience :
- Bac +4-5 en droit, en sciences sociales, en gestion, administration d'entreprise et en gestion des ressources humaines. • 35 à 46 ans, quatre (4) ans au même niveau de responsabi-

Envoyer vos CV à l'adresse recruservices17@gmail.com

suivante:

... et vie des partis/Parti démocratique gabonais (PDG)

Des kits alimentaires pour les organismes spécialisés du premier arrondissement

Lambaréné/Gabon

LES organes spécialisés du Parti démocratique gabonais (PDG), c'est-à-dire les trois fédérations, l'Union des jeunes du Parti démocratique gabonais (UJPDG), l'Union des femmes du Parti démocratique gabonais (UFPDG) du premier arrondissement et les dix groupes socioculturels de la commune de Lambaréné, ont été gratifiés, samedi dernier, de kits alimentaires et d'"enveloppes", remis à leurs représentants par le membre du conseil national du PDG, Madeleine Berre.

L'esplanade de la "Fondation Rose Francine Rogombe" a servi de cadre à cette rencontre qualifiée de festive, de solidarité et de partage par des bénéficiaires, visiblement contents du geste de générosité manifesté envers



Des kits alimentaires ont été offerts par Madeleine

« Comme vous le savez déjà, je vous remets ces modestes éléments, dans le même esprit qui m'anime depuis deux ans maintenant. En effet, à la veille de chaque fête de Noël et de fin d'année, je me fais le devoir de vous apporter un peu d'affection et d'amour à travers ce geste. Le président de la République, Ali Bongo Ondimba, nous exhorte, chaque jour, à davantage de solidarité à l'endroit de nos compatriotes. Celle-ci peut

prendre plusieurs formes. Ce geste en est une des expressions. Aujourd'hui, je suis venue vous remettre ces kits alimentaires, accompagnés de modestes enveloppes pour contribuer à vous permettre de passer des moments de partage autour d'un repas, dans le cadre de vos groupes socioculturels, de vos fédérations, afin de donner de la valeur à la convivialité et le vivre ensemble, idéaux chers à notre parti, le PDG, et à son Distingué camarade-président, Ali Bongo Ondimba, notre leader et champion », a Mme Berre poursuivi s'adressant à ses invités, composés de femmes, d'hommes et de jeunes. « Je vous exhorte à partager,

manger et boire ensemble, de vous retrouver ensemble avec la base de notre parti. dans des soirées et rencontres autour de bons plats de chez nous. Pour refléter la solidarité et l'unité tant prônées par le président de la République, Ali Bongo Ondimba », a renchéri le membre du conseil national du PDG.

A noter qu'en plus des organes spécialisés du parti et des groupes socioculturels, les chefs de quartiers, la notabilité du premier arrondissement, l'Association des personnes handicapées ainsi que les hôpitaux ont bénéficié de la même attention particulière de la part de la responsable Pdgiste, à l'occasion de ces moments précédant la fin d'année.